

De la escuela ocupacional creada en colaboración con el INEM

Fepemta asegura trabajo al 60 por ciento de los alumnos

Alrededor de setenta alumnos reciben, desde hace escasas fechas, formación en el nuevo centro ocupacional que Fepemta ha creado en colaboración con el Instituto Nacional de Empleo. En él se imparten clases de confección, calzado, cerámica y gestión de la

pequeña y mediana empresa, actividades laborales con más futuro en la zona de Talavera. Tan seguro está de ello la organización empresarial talaverana que asegura la colocación de al menos el setenta por ciento de los especialistas que salgan de la escuela.

Gustavo A. MUÑOZ

Fotos: J.A. García Oliva

Dionisio Alonso, director del centro, comenta a EL DIA DE TOLEDO las finalidades que persigue la nueva institución docente:

- Cada año proponemos unos cursos al INEM que los rechaza o acepta. La proposición está en función de las necesidades de mano de obra en nuestra comarca. Por ejemplo, de los cursos que se imparten actualmente, ya nos han pedido especialistas de algunas fábricas de confección. También sabemos que una empresa importante de Talavera en calzado envía del orden de quinientos pares diarios de zapatos a la provincia de Alicante para que se los cosan; ese es un trabajo que lamentablemente se va fuera de nuestra ciudad y que dentro de poco podrán hacer nuestros alumnos.

- Entonces esta escuela, ¿puede ahorrar dinero a las empresas?

- No sólo por evitar que el trabajo se vaya fuera, sino que se evitan el periodo de aprendizaje. Por ejemplo, en una fábrica de confección, que se trabaja en cadena, es muy costoso tener trabajadores en periodo de formación que entretienen la producción. Aquí les preparamos para incorporarse inmediatamente al trabajo.

Descuentos en la Seguridad Social

Además, las empresas que contraten al personal que salga del centro, obtendrá un descuento del setenta y cinco por ciento en las cuotas de la Seguridad Social. Los alumnos, por su parte, además de recibir formación en la escuela,

también tienen el salario que el INEM paga habitualmente a los trabajadores en paro que siguen alguno de sus cursos.

- En nuestras intenciones -continúa diciéndonos Dionisio Alonso- está para impartir clases de reciclaje a personas que estén desempeñando un trabajo. Es decir, que no sólo nos vamos a dedicar a la enseñanza de nuevos trabajadores, sino a actualizar a los ya empleados.

El INEM exige un mínimo de quince alumnos por aula. En la

actualidad el curso de confección lo siguen diecisiete alumnos; el de cerámica, veinte; el de calzado también diecisiete alumnos; el de gestión de empresas, dieciocho. Todos ellos tienen un seguro que les cubre desde que sale de casa hasta que vuelve. Las clases se imparten únicamente por las mañanas. Y la selección de los alumnos la hace directamente el INEM.

Algunos proyectos

Otro proyecto que tenemos en



Dionisio Alonso Rodrigo, director del centro

mente —nos comenta el director— es crear unos cursos destinados al sector agropecuario. Actualmente los agricultores y ganaderos están en manos de las centrales que recogen sus productos, que luego le pagan en relación con la calidad del género establecida por la central. Así pensamos que será interesante para ellos adquirir los conocimientos necesarios que les permitan conocer la calidad exacta de los productos que generan sus tierras y ganados.

Otro proyecto que está naciendo en el centro es la constitución de una cooperativa de fabricación de calzado. La verdad es que todavía es sólo una idea que se ha comentado entre los alumnos de esta materia, pero que sí demuestra las múltiples posibilidades que puede mover la existencia del centro.

Fepemta corre con los gastos de mantenimiento del centro y el INEM con los salarios de los alumnos y profesorado. Este último es titulado; hay un profesor en confección, dos en cerámica, otros dos en calzado y uno en gestión de empresas. El personal se completa con el director y un administrativo.

En lo que se refiere a ayudas, decir que únicamente la Junta de Comunidades ha aportado el costo de parte de la maquinaria que se emplea, lo que supone una inversión importante.

Un beneficio más que puede dar el centro a Talavera —finaliza Dionisio Alonso— es complementar la formación que se imparte en los centros locales de FP, descargándolos de la parte práctica.

Talavera cuenta desde ahora con la primera escuela de estas características de Castilla-La Mancha.



Aspecto de uno de los talleres de la escuela

Los alumnos reciben un pequeño salario y están asegurados

Por la defensa de las pyme

Galardón Unipyme a Fepemta

La Federación Empresarial de Talavera, Fepemta ha sido galardonada por Unipyme en reconocimiento de la labor que en favor de los intereses de la pequeña y mediana empresa viene desarrollando la organización talaverana.

El comunicado se recibía ayer firmado por el presidente de Unipyme. En él se dice que

se entregará una placa "en reconocimiento a la meritoria labor que sin regatear esfuerzos venís realizando en defensa de los legítimos intereses de las pequeñas y medianas empresas de la provincia de Toledo".

Resulta singular que sea Unipyme, organización a la que en su día perteneció Fepemta, sea ahora quien le otorgue este premio.

Suspendida hasta el viernes

Rueda de prensa sobre seguridad ciudadana

La conferencia de prensa anunciada para ayer en la que el alcalde y el concejal del ramo iban a hablar de temas de seguridad ciudadana, fue suspendida a primera hora de la mañana y pospuesta hasta el próximo viernes.

Una de las causas de este retraso fue el suceso ocurrido el lunes. Nos referimos al secuestro de Ana Belén Sánchez Louro. También estaba prevista para la mañana de ayer la constitución de la junta local de seguridad, lo que al parecer, según se nos informó en el

ayuntamiento, no pudo hacerse.

En la rueda de prensa, pues, se espera que se aborde el citado secuestro. También habrá referencias a la dotación del parque de bomberos, que fechas atrás despertó cierta polémica al considerar algunos vecinos de una casa incendiada que no se había actuado convenientemente al carecer los bomberos de los recursos materiales necesarios, y que el número de la dotación de guardia, cuatro personas, es insuficiente.

Sucesos

Roban un bolso por el procedimiento del tirón

Una joven de diecinueve años, fue víctima del robo de su bolso por el procedimiento del tirón cuando circulaba por la avenida de Toledo. Según declaró al denunciar el hecho, los autores fueron cinco chicos que no utilizaron vehículo a motor para perpetrar el hecho. En el bolso llevaba el documento de identidad y tres mil pesetas.

Utilización ilegítima de vehículo

Ayer pasó a disposición judicial el talaverano de veintitrés años de edad, cuyo nombre se corresponde con las iniciales J.L.A.M., por utilización ilegítima de vehículo a motor.

Robo en el José Barcena

El lunes los ladrones entraron en el colegio José Barcena, situado en la Ronda de los Andes, de donde se llevaron efectos valorados en setenta y una mil pesetas y otras dieciséis mil en metálico.

El Día en Talavera

Farmacia de guardia

—Dionisio Fernández Lahera, Avenida del Príncipe, 23.

Agenda Cultural

—Centro social del barrio de la Piedad. Coloquio sobre "Contaminación en la ciudad" por Juan Solano. 20 horas. Previamente se proyectará una película sobre el tema.

—Cerámicas seleccionadas en el XIV Certamen Nacional que organiza la Caja de Madrid. Escuela de Cerámica. De 10,30 a 13,30 y de 16 a 21 h.

—Tallas de madera en el Casino. Firma Paniagua. De 10 a 22 horas.

—Muestra de trabajos manuales realizados por jubilados. Casa de la Cultura. Horas habituales de apertura.

EL DIA DE TOLEDO es el periódico que se interesa por sus problemas y los de la provincia